



# Nepotismo y rezago dañan al PJ: De Lira

Para Alma De Lira Castillo el nepotismo y la falta de modernización han sido factores que han dañado al Poder Judicial, por ello, busca ser magistrada de Circuito en la Ciudad de México para combatir este mal e impulsar cambios.

Al recorrer calles de las alcaldías Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero, en campaña como candidata a magistrada le han enseñado a enfrentar limitaciones para difundir entre la población la importancia de votar el 1 de junio.

La aspirante señaló: "He visto a la población entusiasmada y quieren conocer más de quiénes somos; obviamente, ha sido difícil porque aún falta información".

Por falta de datos, la ciudadanía desconocía qué era la elección del Poder Judicial y sus candidatos; "en estas semanas que vienen con mayor difusión, tanto de los medios de comunicación y los servidores públicos esto podrá cambiar", dijo en entrevista con **24 HORAS**.

La candidata a magistrada ha dividido sus tiempos, pues debe cumplir con los requerimientos que ha establecido el Instituto

Nacional Electoral (INE) y continuar su trabajo en la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa).

Entre sus propuestas, Alma De Lira Castillo va en contra del nepotismo y reconoció que la reciente reforma al Poder Judicial fortalece la transparencia en lo que realicen quienes serán votados.

Busca aplicar mecanismos de regulación como la creación de

un registro único de servidores públicos con vínculos familiares, para detectar y evitar los conflictos de interés.

Propone modernizar al Poder Judicial de la Federación con expedientes digitales para agilizar las resoluciones.

Con un decálogo judicial, Alma De Lira quiere combatir la corrupción y el nepotismo; modernizar el sistema judicial; igualdad de género y paridad;

defensoría del pueblo y acceso a la justicia y compromiso jurídico internacional.

La candidata continuará sus recorridos y usará sus redes sociales para dar a conocer sus propuestas para que el Distrito 11 que representa vote por ella.

/ LEONARDO VEGA



Es una campaña diferente, es algo innovador para quienes estamos. De entrada porque no hay partidos políticos y lo hacemos con nuestros propios recursos"

## ALMA DE LIRA CASTILLO

Candidata a magistrada de Circuito en la Ciudad de México